

**CASCADING KINERJA  
KECAMATAN SUMBER HARTA  
KABUPATEN MUSI RAWAS**

CAMAT SUMBER HARTA			
NO.	SASARAN	INDIKATOR KINERJA	TARGET
1	Meningkatnya Kualitas Pelayanan Publik	Indeks Kepuasan Masyarakat (IKM)	82
2	Meningkatnya Keberdayaan Masyarakat Desa dari Kurangnya dan Kebutuhan dalam pembangunan	Perantara Partisipasi dan Swadaya Masyarakat Desa dan Kelurahan dalam pembangunan	80
3	Meningkatnya Kualitas Pelayanan Administrasi Pemerintahan	Perantara Desa Yang Tertib Administrasi	90
4	Meningkatnya Ketertarikan dan ketahanan umum	persentase pengalihan masyarakat terkait ketahanan dan ketahanan umum yang ditindaklanjuti	100
5	Meningkatnya Implementasi Nilai-nilai Pancasila, Wawasan Kebangsaan, Keagamaan dan pelaksanaan UUD Negara Republik Indonesia	Perantara Desa dan Kelurahan Yang Bebas Konflik Indonesia	100
6	Meningkatnya Kualitas Tata Kelola Kecamatan Sumber Harta	Nilai Evaluasi SAKIP Kecamatan Sumber Harta	65
7		Indeks Profesionalitas ASN Kecamatan Sumber Harta	50

SEKRETIS CAMAT			
NO.	SASARAN	INDIKATOR KINERJA	TARGET
1	Meningkatnya akuntabilitas kinerja dan keuangan Kec. Sumber Harta	Perantara dokumen perencanaan dan penganggaran yang terintegrasi dan sesuai peraturan	100
		Perantara dokumen pelaporan kinerja yang terintegrasi dan sesuai peraturan	100
		Perantara dokumen pelaporan keuangan yang terintegrasi dan sesuai standar akuntansi Perca	100
		Perantara dokumen pengalihan BMD yang terintegrasi dan sesuai peraturan	100
2	Meningkatnya kompetensi dan kualitas ASN Kec. Purwodadi	Tingkat nilai rata-rata kinerja Kecamatan dan Kelurahan ASN Kec. Sumber Harta	80
3	Meningkatnya literasi individu ASN Kec. Sumber Harta	Nilai rata-rata indeks literasi ASN Kec. Sumber Harta	90
4	Meningkatnya kedispitan ASN Kec. Sumber Harta	Nilai rata-rata disiplin ASN Kec. Sumber Harta	90
dit.			

KASUBDIPERKAMATAN DAN PEMERDAYAAN MASYARAKAT DESA/KELUARAHAN			
NO.	SASARAN	INDIKATOR KINERJA	TARGET
1	Tersedianya dokumen perencanaan dan penganggaran yang tepat waktu dan sesuai peraturan	Jumlah dokumen perencanaan yang terintegrasi dan sesuai dengan peraturan	2
		Jumlah dokumen penganggaran yang terintegrasi dan sesuai dengan peraturan	2
2	Tersedianya verifikasi dokumen pertanggungjawaban keuangan	Jumlah dokumen pertanggungjawaban keuangan yang di verifikasi	4
3	Tersedianya dokumen pelaporan kinerja yang tepat waktu dan sesuai peraturan	Jumlah dokumen pelaporan kinerja yang terintegrasi dan sesuai peraturan	1
4	Tersedianya dokumen pelaporan keuangan yang tepat waktu dan sesuai standar akuntansi Perca	Jumlah dokumen pelaporan keuangan yang terintegrasi dan sesuai standar akuntansi Perca	4
5	Tersedianya dokumen pengalihan BMD yang tepat waktu dan sesuai peraturan	Jumlah dokumen pengalihan BMD yang terintegrasi dan sesuai peraturan	100
		Jumlah dokumen laporan BMD yang terintegrasi dan sesuai peraturan	4
dit.			

KASUBDIPERUMUM DAN KEPERAWAN			
NO.	SASARAN	INDIKATOR KINERJA	TARGET
1	Tersedianya alat pelayanan fungsional dan serifikasi bagi pegawai	Jumlah pegawai yang lulus verifikasi alat pelayanan fungsional	10
2	Tersedianya pengembangan kompetensi bagi pegawai	Jumlah pegawai yang lulus Diikat Talim, Berek dan pengembangan kompetensinya	10
3	Tersedianya pelayanan administrasi dan umum yang mendukung kinerja ASN	Jumlah dokumen administrasi persurutan yang dihalus sesuai SOP	500
		Jumlah dokumen administrasi kepegawaian yang dihalus sesuai SOP	50
		Jumlah jasa pelayanan umum yang dihalus sesuai SOP	100
4	Tersedianya sarana prasarana yang mendukung kinerja ASN	Jumlah pengadaan sarana prasarana sesuai RKBMD dan BMD Perca	10
		Jumlah pemeliharaan sarana prasarana sesuai RKBMD	10
5	Tersedianya fasilitas penyuluhan dan pelatihan kinerja pegawai	Jumlah laporan kegiatan pelatihan kinerja pegawai yang sesuai	12
6	Tersedianya publikasi kinerja ASN	Jumlah laporan media sosial dan website yang dipublikasikan	50
7	Tersedianya monitoring dan evaluasi pelaksanaan kerja ASN	Jumlah laporan monitoring dan evaluasi pelaksanaan kerja ASN	12
8	Tersedianya rekapitulasi absensi	Jumlah laporan rekapitulasi absensi	12
dit.			

KEPALA SEKSI PELAYANAN UMUM			
NO.	SASARAN	INDIKATOR KINERJA	TARGET
1	Tersedianya Koordinasi Penyelenggaraan Pelayanan di Tingkat Kecamatan	Jumlah Peringkat Daerah dan Indeks Verifikasi Terkini yang dipertimbangkan untuk pelayanan di tingkat kecamatan	82
2	Tersedianya pelayanan di kecamatan yang tidak dilaksanakan oleh unit perangkat daerah	Jumlah Produk Layanan Kecamatan yang dihasilkan	90
3	Tersedianya Pelaksanaan Urusan Pemerintahan yang dipimpikan ke Camat	Jumlah Dukungan administrasi Pelayanan Perencanaan Non Usaha dan Non Perencanaan yang ditugaskan ke Camat	90
4	Tersedianya Pemeliharaan Sarana dan Prasarana Layanan Umum yang dipelihara	Jumlah Sarana dan Prasarana Pelayanan Umum yang dipelihara	85
dit.			

KEPALA SEKSI PEMBANGUNAN DAN PEMERDAYAAN MASYARAKAT DESA/KELUARAHAN			
NO.	SASARAN	INDIKATOR KINERJA	TARGET
1	Tersedianya Koordinasi Pemberdayaan Desa	Jumlah Desa yang dikordinasikan terkait pemberdayaan Desa di tingkat kecamatan	19
2	Tersedianya Pemberdayaan Kelurahan	Jumlah Kegiatan Pemberdayaan Kelurahan yang terlaksana	2
3	Tersedianya Pemberdayaan Lembaga Masyarakat yang dibina di tingkat kecamatan	Jumlah Lembaga Masyarakat yang dibina di tingkat kecamatan	3
dit.			

KEPALA SEKSI PEMERINTAHAN			
NO.	SASARAN	INDIKATOR KINERJA	TARGET
1	Tersedianya Koordinasi administrasi pemerintahan desa	Jumlah pelaksanaan koordinasi administrasi pemerintahan desa	12
		Jumlah desa yang mengkoordinasi	19
3	Tersedianya fasilitas penyusunan dokumen administrasi pemerintahan desa di fasilitas	Jumlah dokumen administrasi pemerintahan desa di fasilitas	19
dit.			

KEPALA SEKSI KETENTRAMAN, KETERTIBAN DAN PERLINDUNGAN MASYARAKAT			
NO.	SASARAN	INDIKATOR KINERJA	TARGET
1	Tersedianya koordinasi upaya penyelenggaraan ketertarikan dan ketertiban umum	Jumlah koordinasi penyelenggaraan ketertarikan dan ketertiban umum yang diwawahi	21
2	Tersedianya koordinasi penanganan dan pengalihan persurutan daerah serta peraturan kepala daerah	Jumlah koordinasi penanganan dan pengalihan persurutan daerah serta peraturan kepala daerah	21
dit.			

KEPALA SEKSI KESEJAHTERAAN SOSIAL			
NO.	SASARAN	INDIKATOR KINERJA	TARGET
1	Tersedianya pembinaan Nilai-nilai Pancasila, Wawasan Kebangsaan, Keagamaan dan pelaksanaan UUD Negara Republik Indonesia	Jumlah Kelompok masyarakat yang mengikuti pembinaan Nilai-nilai Pancasila, Wawasan Kebangsaan, Keagamaan dan pelaksanaan UUD Negara Republik Indonesia	4
2	Tersedianya koordinasi kerucutan antar masyarakat	Jumlah forum kerucutan masyarakat yang di koordinasikan	4
dit.			